

新型しんがたコロナウイルスかんせんしやう感染症かくだいぼうしの拡大防止むに向けた

市長しちやうメッセージ

6月ろくがつの半ばなかころから始はじまった第7波だいななはで、新あたしく新しんがた型かんせんしやうコロナウイルスかんせんしやう感染症かんせんしやうに

なひとった人くがつは9月お終へわりころには減じゆうがつりました。しなかかし、10月あとの半ばあところより後あとに

また増ふえました。特とくに北日本きたにほんでその傾けいこう向めが目立めっています。

奥州おうしゅう保健所ほけんじょ管内かんないでも、複ふく数のこうれいしやしせつ高齡者施設いりようしせつや医いりようしせつ療いりようしせつ施設いりようしせつなどでクラくらすたスターくらすた <コくらすたロくらすたナくらすたに

なひとった人いっきが一ふ気ふに増はっせいえることいがいちあたら新あたしくコあたロあたナあたになひとった人

のかず数だいななはが第7波いちばんおほで一番にん多ふい218人ふになふるくらふい増ふえています。

政府せいふの分科会ぶんかかいでは、第8波だいはっばでは、今いままでの感かん染せん者しや数すうを大おほ幅はに超こえる可かの能う性せいがあると

いい言さらっています。更さらにこの冬ふゆは季き節せつ性せいインいんフルふエンふザふとの一いっしよ緒はに流はるこしんばいとも心しん配ばいし

ていはつます。発はつ熱ねつ外がい来らいに患かん者じゃが集あつまると、医いり療りょう機き関かんが大たい変へんになり、いしんつものしん診しん療りょうが

ででき出来できなくなるかかもししれれませせん。

市しみん民みなの皆さまは、正ただしいマつスクつの着てけかかんたきや、手て洗あらい、換かん気きなきどの「基き本ほん的てきな感かん染せん拡かく大だい

防ぼう止し対たい策さく」をかく確かく認にんして、徹て底ていしてていくていださていい。

市しでは、現げん在ざい流は行やっているBけいAたい.5系たい統おにお対たい応おするたせめせのせワせクせチせンせ接せ種しゆを

1じゆう月いち2じゆう日にちから始はじめました。季き節せつ性せいインいんフルふエンふザふワいクいスいチしンしと一いっしよ緒じのじ時じ期きにワクしチし

ンを することも できます。接種を したい人は、自分や 家族を 守るためにも 早めに

接種 してください。

1 1 月 半ばころからは、乳幼児（6か月～4歳）の 接種も 始めます。日本小児科

学会では「全ての 子どもの 接種を 推奨する <勧めること>」と 発表していま

す。是非 考えてください。

ワクチンは、自分がしたいときに するものです。職場や 学校の 周りの 人たちに

接種を することを 強制したり、体質によって ワクチンを できない人への 差別は

やめてください。

最後に、感染拡大による 社会経済活動が 出来なくなったり、医療が 苦しならない

ために、市民の皆さま ひとり一人が 感染リスクを 意識してください。そして、基本的

な 感染防止対策を してください。

令和4年11月10日

奥州市長

倉成 淳